



寄り添い 伸ばす

荒川区立原中学校

学校だより

9月号

令和6年9月2日
荒川区立原中学校
校長 村松 弘一

知識と経験は一番の財産！

校長 村松 弘一

夏季休業期間も終わり、学校に活気が戻ってきました。充実した夏休みだったでしょうか。夏季休業期間中には、「連合行事釜石市等被災地訪問」、「ワールドスクール」、「荒川区子ども議会」が実施され、原中学校からもそれぞれ2名の生徒が参加しました。先日、被災地訪問報告会、荒川区子ども議会を参観しましたが、自身の体験に基づき素晴らしい発表や質問をしていました。参加した皆さんは、その素晴らしい経験を他の生徒に広めてください。

自身の知識や経験は、何にも勝る財産という側面があります。お金はインフレによって価値が目減りするし、株式等の金融資産は、株価や為替レートによって変動します。しかし、自分自身が時間をかけて身に付けた知識・技能と経験は、自分自身を裏切りません。

これからの時代を生き抜く上で、自分を高める自己投資が欠かせません。自分のお金や時間を、自分自身の知識・技能の習得や経験を得るために投資をします。

知識を得る身近な方法は、本を読むことです。書籍を買うにはお金が必要ですが、原中学校の前には町屋図書館もあります。学校の図書館にない本を探すには最高の環境です。

資格を取ることも一つの方法です。自分で勉強して身に付けた知識や技能を、資格として公的に証明してくれるので、進学や就職に生かすことができるかもしれません。身近なところでは、英語検定、漢字検定、数学検定があります。

経験への投資も自己投資です。ワールドスクールで、英語を使う環境に身を置くなどは、プチ留学とも言えます。これまでの生活とは異なる環境に自分を置くことで、新たな経験が得られます。演劇やスポーツなど、自分のやってみたかったことにチャレンジするのもいいです。

健康への投資も自己投資です。これは自分の体に対する投資です。私も運動不足は健康に悪影響だとはわかっていますが、なかなか解消できできていません。私も50歳を過ぎた頃から老いとともに、筋力も低下を感じてきました。最近少し筋トレをして、プロテインドリンクを飲むことを始めました。効率的に、貯筋ができればいいのですが、筋肉痛の毎日です。

若いうちに身に付けた知識・経験は、その後の人生で生かせるので、期待できるリターンが大きいです。自分への投資は、様々な分野に分散してください。当然のことながら、今の段階で自分の適正を決めてしまう必要は全くないです。皆さんの可能性は、どこで開花するかは、まだわかりません。苦手だと思っていることでも、何かのきっかけで得意なことに変わることもあります。

知識と経験への自己投資は、将来の自分の人生をきっと豊かなものにしますよ。

夏休み中の部活動の様子を紹介します

女子バレーボール部

夏休み前に行われた都大会に出場しました。新チームとなり、現在はシード権大会、区民大会、新人大会に向けて3年生も含めて練習に励んでいます。

卓球部

女子シングルスと女子団体が都大会に出場しました。現在、男女一緒に練習に励み、新人大会優勝を目指して頑張っています。

ソフトテニス部

男子は都大会団体戦に出場し、荒川区民大会では個人戦で第3位となりました。女子は都大会には個人戦と団体戦に出場し、荒川区民大会では個人戦で第2位となりました。たくさんの学校と練習試合をし、現在は新人大会に向けて頑張っています。

バドミントン部

男女ともに第5ブロック大会と、夏季JOC大会シングルスに出場しました。現在、新人大会と区民大会に向けて練習に励んでいます。

バスケットボール部

男子は「熱男CUP」に出場しました。現在、男子は単独で、女子は第九中学校との合同チームで練習試合に臨み、新人大会に向けて頑張っています。

サッカー部

足立区立扇中学校と合同チームを組み、サマーカップに出場しました。現在、9月から始まる新人大会に向けて頑張っています。

吹奏楽部

東京都中学生吹奏楽コンクールに出場し、銀賞を受賞しました。現在、連体の壮行会と文化祭での演奏の練習に取り組んでいます。

美術部

美術室の片付けをして、2学期からの活動に備えました。現在、「手紙作文コンクール」の個人作品を制作中です。

防災部

本所防災館に行って見学と体験をして、防災に関する知識を深め、防災意識を高めました。現在は、防災検定の受検に向けて準備をしています。

演劇部

文化祭での演劇発表と荒川区中学校演劇発表会に向けて、劇造りに一生懸命励んでいます。演目は「ともしびを高く掲げよ」（作・志野英乃さん）です。皆様ご期待ください！



野球部

北区立明桜中学校との合同練習や練習試合を、定期的に行いました。お互いに刺激を受けながら、共に汗を流しました。

8/3 原町会主催「どじょうつかみ大会」

8月3日(土)、本校の校庭に於いて、原町会主催の「どじょうつかみ大会」が行われました。猛暑の中、地域にお住いの100人以上の親子が集まりました。放水で水浴びを楽しんだ後、皆さん夢中でどじょうをつかんでいました。小さなお子さんと参加する卒業生の姿も見られ、地域とのつながりを感じる素敵なイベントとなりました。



10/12 創立30周年記念式典・祝賀会開催

来たる10月12日(土)に、創立30周年記念式典及び祝賀会を開催いたします。

本校・体育館に於いて、記念式典は午前10時から、祝賀会は正午からの開催となります。

9月行事予定

日	曜	行 事	時程
1	日		
2	月	始業式 連体練習 集団下校訓練	3
3	火	給食始 各種委員会	B6
4	水	校内研修会(研究授業) 寺子屋	5
5	木	連体練習	5
6	金	中央委員会	
7	土		
8	日		
9	月	生徒会朝礼 安全指導 1年清里移動教室始	
10	火	連体練習	5
11	水	1年清里移動教室終 荒教研	B4
12	木	連体練習	5
13	金	生徒会役員選挙	B6
14	土	授業公開日(給食あり) 学校説明会 新入生部活動体験	4
15	日		
16	月	敬老の日	
17	火	1年貧血検査 連体事前検診 連体練習	5
18	水	寺子屋 職員会議	5
19	木	連体壮行会 連体練習	5
20	金	区連合体育大会 水泳指導終	
21	土		
22	日	秋分の日	
23	月	振替休日	
24	火		
25	水	中間考査1日目(国・理)	給食なし 3
26	木	中間考査2日目(社・英・数)	給食あり 4
27	金		
28	土		
29	日		
30	月	表彰朝礼 学校公開週間始(~10/4)	

★10月12日(土) 原中学校 創立30周年記念式典

◎ホームページに、学校だよりを掲載しています。ぜひご覧ください。